

11 de Febrero de 2006

Universidad de Granada

Publicaciones del Sur

▼ Grupo Información**Noticias Actualidad Local****Guadix y Baza reconocidos en la provincia por la tradición de la fiesta del Cascamorras**

Este reconocimiento supone un importante apoyo en la lucha que ambas localidades mantienen porque la fiesta sea declarada de Interés Turístico Nacional



La fiesta del Cascamorras recibió el pasado viernes un enorme apoyo en su lucha por ser declarada fiestas de Interés Turístico Nacional, gracias a la mención honorífica especial que la Diputación provincial de Granada concedió a los municipios de Guadix y Baza por haber hecho de la tradición de 'El Cascamorras' un reclamo turístico para la comarca, así como los continuos esfuerzos conjuntos que están llevando a cabo para que obtenga la mencionada declaración.

Además también fueron reconocidos Francisco Ayala como hijo predilecto, José Saramago como hijo adoptivo, medalla de la provincia categoría de oro "Fundación **parque tecnológico de Ciencias de la Salud** de Granada" y las menciones honoríficas especiales - galardones Diputación al municipio de Cúllar Vega por su compromiso contra la violencia hacia las mujeres, M^a José Rienda por su trayectoria profesional como deportista granadina y el mencionado a los municipios de Guadix y Baza.

El acto tuvo mayor repercusión si cabe ya que la entrega de premios estuvo presidida por el presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, que estuvo acompañado por la ministra de Cultura, Carmen Calvo, el presidente de la Junta, Manuel Chaves y autoridades de la provincia. Por parte accitana asistió el alcalde de Guadix, Antonio Avilés, que estuvo presente junto al alcalde de Baza Antonio Martínez.

El presidente del Gobierno se refirió a la provincia como "una Granada moderna que ha sabido crecer sin perder la memoria, a una sociedad dispuesta a contribuir en favor de la convivencia y de los débiles" (en referencia al pueblo de Cúllar Vega) y a "actualizar las tradiciones populares", indicó en alusión a Baza y Guadix.

Este reconocimiento supone un apoyo muy importante a la fiesta del Cascamorras.

Publicaciones del Sur, S.A.